

CONFLICTOS

... ERES, despidos y retrasos en las nóminas

A las dos huelgas generales de 2012 se suma el clima de inestabilidad laboral que también ha asolado a la provincia. Ambulancias Transalizoano, FCC Logística por no hablar de profesores y médicos han protagonizado protestas para evitar despidos o reclamar el pago de sus nóminas.

DEL 23 DE DICIEMBRE DE 2012 AL 3 DE ENERO DE 2013 www.dhenares.es



17/02/2012



24/02/2012



02/03/2012



09/03/2012



16/03/2012



23/03/2012



18/05/2012



25/05/2012



01/06/2012



08/06/2012



15/06/2012



22/06/2012



31/08/2012



07/09/2012



14/09/2012



21/09/2012



28/09/2012



05/10/2012



23/11/2012



30/11/2012



07/12/2012



14/12/2012



21/12/2012



28/12/2012

Afortunadamente no todo han sido protestas, también ha habido momentos para la diversión y por qué no, la evasión, siempre de la mano de la cultura, aunque ésta no haya permanecido ajena a los recortes (nos referimos al cierre "temporal" del Teatro Moderno). Amaral, Pablo Alborán, Ainhoa Arteta han acaparado algunas de las portadas y los titulares más jugosos de este 2012 a su paso por Guadalajara. En este año que estamos a punto de despedir se ha hablado, largo y tendido, de números, y no sólo en esta recta final. El plan de pago a proveedores al que

los Ayuntamientos se acogieron para saldar sus facturas pendientes con proveedores, el rescate financiero de Castilla-La Mancha y los esfuerzos por cuadrar las cuentas han ocupado ríos de tinta. Y todo apunta a que en 2013 seguiremos hablando de economía, una y otra vez. Guadalajara acaparó todas las miradas y voces de Castilla-La Mancha al albergar, una vez más, el Día de la Región. El momento más emotivo llegó con el reconocimiento a los familiares de las víctimas del incendio del Ducado de Medinaceli, en 2005. Precisamente este año se

celebró uno de los juicios más mediáticos y esperados, que condenó a dos años de prisión al excursionista Marcelino como autor del siniestro. El Gordo de la Navidad pasó de largo de Guadalajara, en un año en el que de media nos hemos gastado 45 euros. Salvo la venta de un décimo del Tercer Premio en Almonacid de Zorita, agraciado con 50.000 euros, la suerte no sonrió a la provincia alcarreña, aunque dejó más de 500 millones de euros a la vecina ciudad de Alcalá de Henares. En cuanto a nombres propios, más

allá de los políticos, 2012 ha sido el año de la presidenta de la Audiencia Provincial de Guadalajara, Isabel Serrano, quien en este mismo periódico denunciaba las pésimas condiciones en las que trabaja su gremio, con constantes interrupciones en la conexión de Internet. También el de Marina, la única víctima mortal de violencia de género en Guadalajara. O el de Pili, una vecina de Azuqueca de Henares que logró la primera dación en pago de toda la provincia. Ojalá que en 2013 haya muchas historias más que contar con final feliz. ■ Y.B.B.